



CChC y OTEC Municipal dictarán curso de gestión a contratistas

La Cámara Chilena de la Construcción (CchC) Ñuble en conjunto con la OTEC Municipal de Chillán se unieron para dictar el curso de gestión empresarial dirigido específicamente a los emprendedores del rubro.

"Estamos muy contentos de esta unión entre nuestro municipio y el gremio de la construcción para capacitar a las personas que se dedican a esta actividad", expresó el alcalde de Chillán, Camilo Benavente.

El curso permitirá a los participantes potenciar las áreas de finanzas, legislación laboral, marketing, responsabilidades tributarias, manejo de costos y presupuestos, entre otras materias.

"Este curso de 30 horas cronológicas totalmente gratuito es una gran oportunidad de hacer crecer para actualizar conocimientos y aprender nuevas herramientas técnicas. El único requisito es manejar un oficio del rubro de la construcción, ya sea albañil, gasfiter, eléctrico u otros", indicó el coordinador de Formación y Desarrollo de Emprendedores del municipio, Luis Urra.

El inicio del curso está programado para el 18 de julio en dependencias de la CChC en Chillán.

"Confiamos siempre en entregar cursos que beneficien a distintos emprendedores de la comuna y en este caso, en el rubro de la construcción que siempre genera alto interés", comentó el director de la Didepro, Renato Segura.

Estas iniciativas se unen a convenios y trabajos colaborativos entre la Didepro, Fomento Productivo y la OTEC Municipal con otras instituciones de educación superior y de la economía en la región.